
          6 月 4 日（火）12:00 開会 
         進行：佐藤会員 

 

会長の時間        朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先日、よかっぺまつりのスタッフ会合がありまして、

先週は国体開催のため、やらないと言いましたが、規模

を小さくして開催しようという話になりました。 

東日本大震災の時も、開催かどうか迷いましたが、そ

の時も規模を縮小して開催しました。 

今年もやるのであれば、規模は 1/3 くらいになると思

いますが、同様に縮小して行うことになると思います。 

やる方向で進んでおりますが、詳細決まりましたら報

告いたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日は米山奨学生の何佳旭さん、卓話宜しくお願い

致します。 

l 例会終了後、理事会開催致します。朝日年度最後の

理事会となります。 

l 6 月 6 日、第一分区最後の会長・幹事会が開催され

ます。朝日会長と私で行ってきます。 

l 今月最終例会は、夜間例会となります。今年度最後

の例会となりますので、皆様のご出席宜しくお願い

致します。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会           荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

6 月はロータリー親睦活動月間です。 

横7ページ、クラブの広報力という記事があります。 

11 ページ、広報ツールについて載っています。今後

の活動に活用していければと思います。 

35 ページ、ロータリー日韓親善会議の広告が載って

います。 

縦 19 ページ、無国籍問題についての記事がありま

す。皆さんもお読みください。 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 14 名 15 名 51.85％ 3 名 62.96％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       小笠原会員 

 

² 今日はすごく蒸し暑いですね。又、もうすぐ梅雨に

入ります。うっとうしい季節になりますが会員皆様

気合いで乗り切りましょう！ 

朝日会長 

² 各委員長、何君、卓話よろしくお願いいたします。 
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本日の例会：令和元年 6 月 11 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 会長エレクト 

 
次 回 例 会：令和元年 6 月 18 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 会長エレクト 
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



荒川幹事・髙島章行・宮本尚彦・弓野博司・ 

石川 悟・石川國博・信太克己・星 勝治・ 

川﨑健輔・佐藤信彦・千葉隆一・小笠原邦浩 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 20,000 円 累計額 1,102,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生へ奨学金の授与       何佳旭さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 近況報告を致します。 

l 今、大学院の入試を考えています。東北大学や東京

工業大学へ見学に行ってきました。 

l 米山研修旅行へ行ってきました。米山記念館や小田

原城を見学したり、他の奨学生やロータリアンの方

と交流してきました。 

l 勉強などで忙しくなるとストレスが溜まります。心

も体も休みが大事だと思います。ありがとうござい

ました。 

 

日立の玉手箱     寺田事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 古代から現代までの日立の歴史を題材としたオペ

ラ・ミュージカル「日立の玉手箱」上演にともない、

皆様にご支援をいただきたく、本日伺いました。 

l ご協賛よろしくお願いいたします。ありがとうござ

いました。 

 

 

クラブフォーラム/本年度委員会 

 

職業奉仕委員会      千葉委員長 

l 9 月に職場訪問をしました。石川國博パスト会長の

石川工業所さんに訪問させていただきました。世代

交代も進み、IT への設備投資もお考えと聞いた上で

社内をご説明いただき、大変有意義な時間を過ごせ

ました。 

l 11 月には優良従業員表彰をしました。6名の表彰者

をお迎えして開催いたしました。あらためて各企業

様に素晴らしい人材がいるものだと、刺激を受ける

機会になりました。 

l 初めての奉仕系委員長ということで不慣れなこと

もありましたが、皆様のご指導ご協力で何とか１年

間過ごせました。ありがとうございました。 

 

会員組織委員会      高島委員長 

l 例年、会員組織委員長は会長エレクトが務めること

になっており、実質 3月くらいからは次年度の話に

なっています。 

l 次年度計画案を作成しましたので、予算、プログラ

ムも合わせて、今月中に決定していきたいと思いま

す。 

l 特に五大奉仕の委員長様にはよくお読みいただき、

ご意見をいただけたらと思います。 

l プログラムでは、アルコールなしの夜間例会の実施

も検討しています。 

l 新事業として、こども食堂の支援が始まります。人

的支援もしたいと思いますので、青少年・社会奉

仕・財団委員会でお願いいたします。 

l 会員増強にも力を入れていきたいと思います。大々

的にやっていけたらと思います。女性会員について

は候補者も出ておりますので、クラブを活性化でき

るよう、皆様のご協力をお願い致します。 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 雑誌・広報委員長と幹事の兼任は、月初の理事会準

備と「ロータリーの友」紹介が重なり正直大変でし

た。 

l ですが、早めに「ロータリーの友」が届き、読む機

会が出来たのでよかったと思います。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


